

undefined - mardi 16 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Deux échéances importantes pour Entre deux mondes



*Une partie des élèves enfants et adolescents avec leur professeur, en pleine répétition.*

Entre deux mondes, c'est l'école de musique de Creys-Mépieu. Le professeur, Mustapha Elyakine, enseigne depuis de nombreuses années le solfège, la guitare et les percussions. Cette année, Entre deux mondes compte plus de cinquante élèves. Deux échéances importantes se profilent à court terme : le 26 mai, à partir de 17 h, dans ses locaux, l'école participera au festival de piano itinérant de Pascal Gallet, et le 10 juin à 18 h, à la salle des Écoux de Creys, ce sera le gala de fin d'année pour les trois niveaux : enfants, adolescents, adultes. Lors du festival du 26 mai, les adolescents seront les seuls à jouer. Ils devraient interpréter avec Pascal Gallet des extraits de *Pirate des Caraïbes*, des *Cités d'Or* et des *Chariots de feu*.